

Cañar célèbre neuf années comme Capitale Archéologique et Culturelle de l'Équateur

Écrit par Gaëtan Juillard

Vendredi, 29 Janvier 2010 05:10 -

Les rues de la ville ont été remplies de délégations d'étudiants, de syndicat, de communauté indigènes et d'institutions pour fortifier l'interculturalité. Contrairement aux années précédentes, dans le défilé on a noté l'intervention d'un plus grand nombre de représentants des communautés indigènes.

Lire " [Cañar celebra la declaratoria como Capital Arqueológica](#) " dans *El Tiempo*

Lire " [Subsecretario de Patrimonio presente en IX Aniversario de Cañar, Capital Arqueológica y Cultural del Ecuador](#) " sur le site du Ministère de la Culture